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A n fra 9 e 

der Abgeordneten MEISSL, DR.SCRINZI 

an die Bundesregierung 

betreffend Seniorenräte 

In der Erklärung der Bundesregierun!) vom 5. November 1975 beschäftigte sich 
der Herr Bundeskanzler gleich eingangs auch mit den Problemen älterer Men-

. sehen, wobei er auf die Notwendigkeit him/ies, einer D'iskriminierung dieser 
Gruppe, wie sie z.B. in den USA feststellbar sei, in österreich mit Nachdruck 
entgegenzuwirken. Unter anderem führte der Herr Bundeskanzler in diesem Zu
sammenhang aus: 

"Inwieweit Seniorenräte und andere Einrichtungen geschaffen werden sollen, 
bedarf der Diskussion der Pensionistenverbände mit den zuständigen Ressort
ministern. Jedenfalls wird allen damit zusammenhängenden Problemen besondere 
Aufmerksamkeit geschenkt werden, und nlan kann davon ausgehen, daß es in die
serLegislaturperiode zu beachtenswerten Entwicklungen auf diesem Gebiet 
kommen wird." 

Unter Bezugnahme auf diese in der Erklärung der Bundesregierung vom 5. Novem
ber .1975 enthaltenen Feststellungen richten die unterzeichneten Abgeordneten 
an die Bundesregierung die 

A n fra g e : 

L Was wurde bezügl ich der Schaffung von Seniorenräten bisher konkret unter
nommen ? 

2. Welche Maßnahmen werden in dieser Gesetzgebungsperiode noch ergriffen werden, 
um die Wahrung der Interessen älterer Menschen auf eine bessere Grundlage 
zu stell en ? 

Wien, 1977-11-17 
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